

Informationsschreiben für Schulen und Eltern zum Pilotprojekt zum Einsatz nichtärztlicher Gesundheitsfachpersonen für schulärztliche Untersuchungen in der Gruppenpraxis für Kinder und Jugendliche Solothurn AG.

In der Stadt und Region Solothurn stehen nicht genügend Kinder- und JugendärztInnen zur Verfügung, um alle Kinder und Jugendlichen zu versorgen. Viele Kinder- und JugendärztInnen wurden und werden in naher Zukunft pensioniert. Zusätzlich ist der Nachwuchs in der pädiatrischen Weiterbildung knapp, wodurch Weggänge von Kinder- und JugendärztInnen in den Praxen nur schwer ersetzt werden können. In der Versorgung verursacht diese Situation eine Einschränkung der angebotenen Dienstleistungen. Die Notfallversorgung funktioniert zwar, aber Vorsorgeuntersuchungen mit Impfungen sind nicht für alle Kinder der Region gesichert.

Die Gruppenpraxis für Kinder und Jugendliche Solothurn AG (www.gruprax.ch) hat die Initiative ergriffen und will versuchen, die beschriebene Situation zu entschärfen.

Im Rahmen eines Pilotprojektes bietet die Gruppenpraxis schulärztliche Untersuchungen inklusive Impfungen, für gesunde Kinder und Jugendliche im Alter von 6, 10 und 14 Jahren an. Diese werden durch nicht-ärztliche Gesundheitsfachpersonen (erfahrene Pflegefachfrauen und medizinischer Praxisassistentinnen) unter Aufsicht von ärztlichen Fachpersonen erbracht. Kinder und Jugendliche mit Auffälligkeiten in der Untersuchung oder mit medizinischen Problemen erhalten weiterhin Zugang zu fachärztlicher Betreuung.

Es ist uns jedoch weiterhin nicht möglich, diese PatientInnen danach als Haus-/Kinderarzt und Kinderärztin weiter zu betreuen.

Sie können sich für 6, 10 und 14 Jahres Kontrollen bei uns melden.

Die Termine werden den internen Möglichkeiten entsprechend angeboten.

Vielen Dank für ihr Interesse und Vertrauen.

Ihr Gruprax- Team